
兵庫県立伊丹西高等学校 45 回生 学年通信 第 3 号 5 月 2 日（火）発行 

【遠足振り返り】 

回答数１８５ ご協力ありがとうございました アンケート結果を見て遠足を振り返ろう 

 

〇 １番楽しかったのはどれ？ 

カヤック実習（８９）   ＢＢＱ（８５）   遠足前日のワクワク感（７）  待ち時間でのクラスレク（４） 

〇 カヤック実習について・ＢＢＱは「とても楽しめた」で大多数を占めました♪ 

〇 開校式・閉校式について 

こういうときに代表としてやってくれる人はすごいと思う（９６） 

・・・あなたにもきっとできる！挑戦してみてね☆ 

式があると行事らしくていい（９５） ／ 式はなくてもいい（２２） 

・・・セレモニーも行事の一環。雰囲気は大切。 

自分も機会があれば代表挨拶とかやってみたいと思った（９） 

・・・ぜひ、してみよう！ 次は挙手してね！ 

自分ならもっとユーモアあふれる挨拶ができると思う（９） 

・・・挨拶って結構難しいんですよ? やってみてね！ 

 

〇行事がきっかけで仲良くなった？○○さんとしゃべれていい感じだった♪みたいな場面ありましたか？  

そういう場面があって嬉しかった 行事の力ってすごいかも（１０９） 

・・・行事っていいですね♪ 次は西高祭だ～！！ 

積極的に関わることができた そういう才能あるかも（４９） 

・・・その才能、いろんな場面で活かしてください(^^)/ 

次はもう少し打ち解けてみたい 誰か勇気を分けてくれ～（２６） 

・・・大丈夫、次は「全部うまくいく」(^^)v 

○○さんとしゃべってみたかったけど😢 次はチャレンジするぞ（１） 

・・・チャレンジ精神 応援します🏁 



〇 印象に残ったことや楽しかった出来事（抜粋） たくさんのコメントありがとうございました。 

印象に残ったことは、カヤックの体験です。カヤック体験は 2 回目で、小学 5 年生の時にやりました。その時は、行動

範囲も狭く限られていました。しかし高校生になって、琵琶湖というとてつもなく大きい湖でカヤックができ、とてもいい経

験が出来ました。楽しかった出来事は BBQです。みんなと 1番関わりをもてたのが BBQだと私は思います。みんなで協

力して火を起こし、野菜や肉を焼いて行きました。その時に私がずっと肉を焼いていたら、「私がやってあげる！」や、「う

ちがやっとくから食べ〜！」などと声をかけてくれ、とても嬉しかったです。BBQ でこんなにクラスの子と仲良くなれるとは

思ってもいませんでした。とても充実したBBQの時間でした。今回の活動を通して、あまり体験できない事を、体験するこ

とができ、友達との仲もとても仲良くなることが出来ました。これからも行事に積極的に活動していきたいと思いました。 

 

カヤック実習が楽しかったです！初めてのカヤックで、さらに 1 人で漕いだりしたので少し心配でしたが、しっかりと目

標地点まで漕ぐことができて、ペアの人と 2人で漕いだときには、どのペアよりも速く漕いでいる時間もあり、とても楽しか

ったです。そして BBQ では、火が段々強くなっていくのがワクワクしました。料理もとても美味しかったです。そして、喋っ

たことのない人とも関わることができたので良かったです。これから 1年間、クラスの仲間と様々な場面で関わるので、何

事にも全力で協力し、楽しみ、頑張りたいという勇気が芽生える良い思い出になりました。 

 

バスの座席とカヤックのペアの人が一緒だったからすごく仲良くなれて嬉しかったです。BBQ は準備の時に色んな人

と話すことが出来たし、みんなとわいわいしながら食べられたのが楽しかったです。同じ人と話すことが多かったのでこ

れから他の人とももっと話して仲良くなっていきたいです。 

 

カヌーでは、1 人の力でパドルをびゅんびゅん漕いでいる人がいて、凄いなと思いました。2 人乗りカヤックでは、チー

ムの 2人の相性が試される競技だと思いました。自分はチームメイトとの相性が合いすぎてやばいと思いました。笑 

最後のバトルではどのチームも熱く盛り上がったと思います。 

バーベキューでは、皆が積極的にクラスメイトと協力していて、クラスが一体化したかのように思えました。途中、○○

ちゃんが来て、うちわで炭をおこすのを手伝ってくれた時は、すぐに火がついたので、流石プロだなと思いました。そして

再び自分にうちわがパスされて、火をあおいでいたら、東野先生が来て、アドバイスされました。慣れている姿に尊敬の

心が芽生えました。（？） 

 

今回の遠足はとても楽しかったです。次に遠足に行く時は海も行ってみたいなと思いま

した。お泊りもしてみたいと思いました。沢山の思い出を作ることができたので大満足しま

した。そして、自分のクラスが最高だと改めて思いました！！ 

 

このクラスでは最早当たり前の光景ですが、各々が色んな人に話しかけていました。それぞれが、クラスの雰囲気を

良くしていこうと思って行動しているのだと思います。上から目線な言い方かもしれないですが、このクラスのこういうとこ

ろが、とても好きです。このクラスで良かったなあと思います。でも、男女のコミュニケーションはちょっと少なかったなと。

一男子として、そこが少し残念でした。バス車内で。普段は困ったときに質問するぐらいしか話をしていなかった子と、他

愛のない話ができました。初めて、その子が自分に笑顔が見せてくれて、ホッとしました。 



中学生のころはコロナで行事が無くなってばかりだったので、みんなで BBQ をしたの

はすごく楽しかったです。カヤックやＢＢＱの場面で、得意な子が活躍していて新しい一

面が見られたり、新しい友達と話すきっかけが沢山あったりして良かったです。クラスレ

クができなかったのは凄く残念だと思うけど、良い遠足だったなと思います！あと、カヤ

ックで腕が筋肉痛です。 

 

同じクラスの人とも仲良くなれたけど、他クラスの友達もできてよかったです。入学前は不安な事が多かったけど、遠

足のおかげで不安が吹っ飛びました。とても楽しかったです。 

 

高校生になって初めての行事で、クラスの人と仲良くなれるか、協力することが出来るか、楽しみな気持ちもある中、

不安もありました。でも話しかけづらいなと思っていた人も、案外すんなり友達になれたし、バス座席が男女混合の出席

番号順だったのであまり関わることの無い人とも、話すことが出来ました。この行事を通して学んだことをこれからの学校

生活に活かして、頑張っていきたいと思いました。 

 

代表の言葉でもあったが、小学校卒業式からほとんどまともに行事ができなくて寂しい思いも正直あった。中学 1年の

時は休校が開けての入学式があったと思ったら次の日からもまた休校で。学校に行ける喜びや日々の幸せが当たり前

じゃないことを学んで友達と一緒に居られることが嬉しかった。でもやっぱり制限なく学年行事ができることは素直に嬉し

かったし、中学校で出来なかった分を高校で楽しめたらいいなと思った。顔も名前も分からない人とで最初は不安でいき

なりの BBQ だったけどお互い自己紹介したり、役割分担をして作業するうちに話せるようになったり、不安がっていた自

分を不思議に思った。なによりカヤック優勝できて嬉しかったし、これをきっかけに今後のクラスが楽しみになった。 

 

本当に楽しい 1日でした！！最初遠足のことを聞いた時は、楽しみな反面「朝早いなぁ」「バス酔うかも」という気持ちも

少しありました。ですが、初めましての人がほとんどなのに委員決めの時などに盛り上げてくれる子がいたり、本当に最

高なクラスで前日は早く寝ないといけないのに楽しみすぎて寝られなかったです笑 バスの中でも、クイズを考えてくれる

人がいたり、周りの子とワイワイしてあまり話せて無かった子と仲良くなれたりしました！ 

BBQ では役割分担がすんなり決まって、みんなで協力して「切る、焼く、食べる」の役割を回せたと思います。私はお

肉があまり好きではないのですが、みんながいたからかもしれないけどどのメニューもとても美味しかったです！！延長

されてもまだまだ時間足りないくらいに楽しかったです。 

カヤックでは 1人乗り 2人乗りどっちも経験できて嬉しかったです。泳げないから、足のつかない深さのとこに行くのが

怖かったけど、楽しすぎてそんな気持ちもいつのまにかどこかに行っていました笑 クラス対抗リレーでは男女関係なく

応援しあえていて本当にいいクラスだな、と改めて感じました。見事優勝出来て嬉しかったし、入学早々最高の思い出に

なりました！ 

 

バスでは恋バナしたり、席が近い人とたくさん喋ることができたり、とても楽しかったです！バーベキューでは、野菜を

切る時もみんなで集まって切ったりしました！カヤックでは難しかったけど、「頑張れー！」とか「こっちこっち！」とか言っ

てくれてめっちゃ頑張れました！この遠足でほんとにたくさんの人と話すことができて、仲も深まったと思います！西高祭

も今から楽しみです。 



〇 来年の 1年生（後輩）にアドバイスをするとしたら何を伝えますか？ 

 

入りたては､緊張がありなかなかクラスに馴染めないことがあるけど､遠足などの学校行事や、部活動を通して普段通

りに学校生活を送ると､自然と友達はできる。学校行事に関しては､意欲的に参加すればするほど､馴染みやすくなると思

うから大きな不安を抱えることはない! 

 

家に帰って顔を見たらめっちゃ焼けていたから、日焼け止めは絶対塗りや〜！クラスのみんなと仲良くなれるか不安

な人でも帰る時にはほとんどの人と仲良くなれているから自信もって楽しんで！ 

 

入学前は不安な事が多いと思いますが、いざ入学してみると新しい出会いがありとても充実した日を過ごせます。 

 

同中がゼロでも行事で喋れる人が増えるから大丈夫！！！思い出に残る楽しい行事だと思いますがとても疲れます。

体調は万全の状態で行った方がいいです。 

 

とにかく楽しんで仲良くなって欲しいです！高校は色んなところから人が集まってきて知らない人が中学入学の時より

圧倒的に多いから緊張するかもしれないけど、こういう行事の時に思い切って声かけてみたりしていいスタートきってほ

しいです！ 

 

〇 遠足の総合評価 
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